

19. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

der Abgeordneten Katharina Günther-Wünsch (CDU)

vom 04. Oktober 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 05. Oktober 2022)

zum Thema:

Spielflächen Wilhelm-Blos-Straße

und **Antwort** vom 20. Oktober 2022 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 21. Oktober 2022)

Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz

Frau Abgeordnete Katharina Günther-Wünsch (CDU)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/13476
vom 4. Oktober 2022
über Spielflächen Wilhelm-Blos-Straße

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Vorbemerkung der Verwaltung:

Die Schriftliche Anfrage betrifft Sachverhalte, die der Senat nicht aus eigener Zuständigkeit und Kenntnis beantworten kann. Er ist gleichwohl um eine sachgerechte Antwort bemüht und hat daher das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf um Stellungnahme gebeten. Sie wird in der Antwort an den entsprechend gekennzeichneten Stellen wiedergegeben.

Frage 1:

Wieso wurden auf dem Spielplatz an der Wilhelm-Blos-Straße, in Marzahn-Hellersdorf, Spielgeräte abgebaut?

Frage 2:

Gab es diesbezüglich Unfälle oder Verletzungen von Nutzern?

Frage 3:

Wann ist mit einem Aufbau bzw. einer Erneuerung der Spielgeräte zu rechnen?

Frage 4:

Sollen hierzu neue Spielgeräte installiert werden, wenn ja, welche?

Frage 5:

Wie hoch sind die Kosten für die Instandsetzung?

Frage 6:

Wie alt sind die restlichen Spielgeräte und erfolgt eine regelmäßige Kontrolle?

Antwort zu 1 bis 6:

Das Bezirksamt Marzahn-Hellersdorf teilt diesbezüglich Folgendes mit:

„Der einzige öffentliche Spielplatz in der betreffenden Straße befindet sich auf dem Ullrichplatz. Dieser Spielplatz wurde regelkonform kontrolliert und ist völlig intakt. Ein Abbau von Spielgeräten erfolgte nicht.“

Berlin, den 20.10.2022

In Vertretung

Dr. Silke Karcher
Senatsverwaltung für
Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz